## CONSOLANTS TÉMOIGNAGES.

On a bien voulu nous communiquer, avec permission de publier, l'extrait suivant d'une lettre de Sa Grandeur Mgr. Moreau, le vénérable évêque de St. Hyacinthe :

"Nous apprécions ici grandement le "Mouvement Catholique" qui se publie dans votre ville. C'est une publication appelée à faire beaucoup de bien. Il serait à souhaiter qu'elle fût reçue et lue dans toutes les familles, pour y être un antidote salutaire à toutes ces doctrines perverses que répand la mauvaise presse dans tout notre pays. Je souhaite bien vivement que cette publication soit de plus en plus prospère, et qu'elle remplisse courageusement la belle et sainte mission qu'elle a en vue."

De son coté, Dom Paul Benoit, l'auteur du traité de la Cité antichrétienne au XIX siècle, un savant, une autorité, et, qui mieux est, un saint homme, que nous ne désespérons pas de compter un jour au nombre de nos collaborateurs, a bien voulu dire de notre modeste revue, dans une lettre adressée il y a quelque temps à Sa Grandeur Mgr. Laflèche et dont on nous a permis de prendre communication:

"J'ai lu avec délices les premiers numéros du Mouvement catholique. L'esprit et le style, tout est parfait. Il y a une abondance de sève catholique qui donne à l'âme baptisée des jouissances ineffables que seule procure la vérité pure. Je n'ai jamais éprouvé autant de satisfaction dans la lecture d'aucune revue, excepté cependant la Civilta cattolica. Aussi je me permets de féliciter Votre Grandeur d'avoir dans son diocèse un journal aussi pleinement catholique."

Ce sont de bien consolants et de bien puissants témoignages, une bénédiction pour notre œuvre en même temps qu'une lumière et un guide pour nous. C'est dans cet esprit que nous en acceptons l'expression, tout en promettant de faire notre possible pour nous rendre dignes de la paternelle et condescendante bonté dont ils sont le reflet.